



笑顔がステキ!

先週の新聞に、熊本市立学校教員採用で52人不足との記事が出ていました。9月20日(金)は県の教員採用の発表もありました。我々も学校現場において人手不足を痛烈に感じています。それでも将来を担う子どもたちが先生という仕事に魅力的を感じてくれるよう、やりがいを感じつつ楽しみつつも、さらにもっと楽しみを見出そうとしながら、日々の業務にあたっております。そんな中、今年も中学生が職場体験にやってきました。大げさに言えば、人材確保の大チャンスです。先週火曜日からの3日間でした。本校児童は大喜びでした。

四年一組の皆さんへ：めっちゃ楽しかったです！ みんなも楽しんでくれたと思います！ お世話になりました！
先生方へ：私の学びの場を作ってください、ありがとございます！
小学生へ：自分のペースでお勉強がんばってください！ 西合志南中学校で待ってます！

五の二のみんなへ

三日間っていう短い間だったけど、みんなすっごく明るくて、元気で、おもしろくて、よく話しかけてくれて、見るだけで私も元気になれて、そんな五の二のみんなの担当になって、本当に良かったなと思っていました。最終日は、いつもよりたくさんの人と話せましたし、絵や折り紙や手紙とかいっぱいもらって、「サイン！」「握手！」って言いながら、みんなが寄ってくるのもすっごくかわいいし、うれしかったです。またたくさん声をかけてくれるとうれしいな！ そして遊ぼうね！

自分のクラスの子どもが、できなかったことができるようになっていく、自分が便りにされているところが、先生と頼り立場をやってみて一番うれしかったところでした。先生は忙しくて、それに伴って出てくるうれしさが楽しかったです。

三日間というすごく短い間でしたが、楽しい思い出をたくさん作ることができました。先生のお手伝いや、小学生の子どもたちと関わって、やりがいや仕事一つ一つの大切さ、大変なことなど、しっかり学べました。すごく良い経験が出来てうれしいです。先生方にも感謝がありません！！ 三日間、ありがとございました。



思った以上にみんなが仲良くしてくれてとてもうれしかったです。楽しかったです。帰るときも最後まで一緒にいてくれてとてもうれしかったです。一緒に勉強をしたり、給食を食べたり出来るととても楽しかったです。また会いたいです。

三日間、二年四組にいてとても楽しかったです！ またみんなと会えたいと思います。最高の思い出となりました。将来に向けて一杯努力していきます！ 三年生になってもほくのことを忘れないでください。本当に三日間ありがとうございました！

みんな明るくて、先に話しかけてくれてうれしかったです。(今まで)いつも先生の事は簡単で、全然難しくないだろうと思っていましたが、実際は子どもたちと話したり教えることは難しいことだとわかりました。三日間お世話になりました。

今年職場体験に来てくれた7人の中学生は、いずれもとても表情のいい皆さんでした。毎日帰りに校長室に挨拶に来てくれたときも、にこやかで気持ちが良くなりました。おそらく、西南小の子どもたちも職員もきっと同じ気持ちだったでしょうね。ありがとう。また遊びに来てください。そして10年後も…。